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« Passons sur l’autre rive ! » 
 

Nous venons de l’entendre proclamer dans l’Evangile : « Passons 

sur l’Autre rive ! », n’est-ce pas ce à quoi le Christ nous appelle tous à vivre 

avec LUI aujourd’hui encore ? 

Nous sommes tous appelés sans cesse par le Seigneur à vivre des 

« Passages » qui nous préparent au « Grand Passage » : à vivre la Pâques ! 
 

C’est bien un « Passage » pour vous Tylio (Michel, Joël) et Maïna 

(Claudine, Monique) qui allaient être baptisés dans un instant, et pour 

vous leurs parents, parrains et marraines, membres de leur famille, 

proches et amis. 

C’est un « Passage » également pour toi Lise qui va recevoir pour la 

1ère Fois le corps du Christ vivant, communier à la Vie de Dieu, entourée 

de tes parents, de ta sœur, de ton parrain et de ta marraine et de ta famille 

également. 

Nous tous, frères et sœurs, qui les entourons, les accompagnons et 

qui sommes, nous sommes aussi appelés à « Passer » sans cesse avec eux, 

pour eux et tous ensemble en communauté, en Eglise du Christ, sur 

« l’Autre Rive » 

Et au milieu de vous, votre serviteur, qui a été ordonné Prêtre il y a 

22 ans aujourd’hui. « Ordonné Prêtre » pour « Passer », pour sans cesse 

passer sur « l’Autre rive », pour vous accompagner, pour marcher à vos 

côtés, pour vous guider afin que vous passiez à votre tour. Plus justement, 

afin que nous passions, tous ensemble, unis dans une même Foi par 

l’Esprit Saint. Passer sur l’autre rive à l’instar du Christ avec ses disciples. 

Tous dans une même barque qui est celle de notre humanité et celle qui 

lui est intimement et indissociablement liée : l’Eglise. 
 

Mais quelle est donc cette « Autre Rive » vers laquelle le Seigneur 

nous appelle à « Passer » ensemble ? 

C’est celle de la « Vie avec Dieu », de la « Vie en Dieu » : Celle de 

vivre aux côtés de Dieu, dans la Barque de l’Eglise, avec la Grâce, celle de 

la Confiance et de la Foi. 
 



Des passages que nous sommes appelés à vivre qui ne sont pas 

toujours sur une mer d’huile, car la vie chrétienne est tout sauf « un long 

fleuve tranquille ». Bien souvent nous avons été, nous sommes ou seront 

encore confrontés aux vagues déferlantes de Tempêtes dévastatrices. 

Mais ! 

Parce qu’il y a un grand MAIS !  

IL est là ! Oui IL EST Là !  

Il est toujours là à nos côtés même lorsque nous pensons qu’Il dort à 

l’arrière de la Barque et qu’il se fiche de nous tandis que les flots nous 

menacent. IL est toujours là ! 

Depuis le jour de notre Baptême Tylio et Maïna, à chaque fois nous 

communion Lise au don sacré de son corps et de sa Vie qu’Il offre pour 

nous. 

Il est là, toujours là, et la plus grande des menaces pour chacun de 

nous c’est que nous l’oublions … que nous cédions à la tentation de ne 

plus y croire : que nos peurs l’emportent sur notre Confiance et notre Foi. 

Naviguons sans peur à ses côtés. IL a et aura toujours le dernier mot 

pour nous contre l’adversité « Silence, Tais-Toi ! ». 

Aide-toi en luttant contre tes peurs et le Ciel t’aidera à recevoir SA 

Paix quoi qu’il advienne. 

Le Seigneur soit avec Vous ! 
 

AMEN. 

Père Eric P † 

 


